



## Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

### **Keine Rundfunkgebühren für PCs und Handys**

zu Drucksache 16/934(neu) und Drucksache 16/969

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag bittet die Landesregierung sich in der nächsten Sitzung der Rundfunkkommission der Länder für ein zweijähriges Aussetzen der Anwendung der Regelung in § 5 Abs. 3 des Rundfunkgebührenstaatsvertrages, wonach ab 1. Januar 2007 für neuartige Rundfunkempfangsgeräte wie internetfähige PCs eine Rundfunkgebühr erhoben werden soll, einzusetzen und dem Landtag zu seiner 16. Sitzung schriftlich über die Ergebnisse der Bemühungen zu berichten.
2. Er bittet die anderen Länder, diese Initiative Schleswig-Holsteins zu unterstützen.
3. Der Landtag bittet seinen Innen- und Rechtsausschuss die in den Drucksachen 16/934(neu) und 16/969 aufgeworfenen Fragen unter Einbeziehung von Vertretern der Landesregierung, der Rundfunkanstalten, der Gebühreneinzugszentrale (GEZ), der Kommission zur Ermittlung des Finanzbedarfs der Rundfunkanstalten (KEF) sowie des Unabhängigen Landeszentrums für Datenschutz Schleswig-Holstein und der Industrie- und Handelskammern zu beraten.

Dr. Johann Wadephul  
und Fraktion

Peter Eichstädt  
und Fraktion